

# ASÍ AVANZA MI FACULTAD

Boletín Informativo

Facultad de Ingenierías y Arquitectura



EDICIÓN #1



## BIENVENIDOS AL 2023-1

### INICIA EL SEMESTRE

Nuestra Facultad de Ingenierías y Arquitectura, le dio la bienvenida a los nuevos estudiantes de las diferentes carreras de la facultad, así mismo, extendió el saludo a los docentes, estudiantes antiguos y administrativos a este regreso a clase para el periodo semestral 2023-1.



“La inducción es importante ya que, con ella, podemos orientarnos sobre nuestros docentes, salones y que temas se van a tocar en el programa” así mismo, “Nos damos cuenta el ambiente que vamos a tener en nuestra carrera” aseguró Daikelly Johanna Prieto, estudiante de primer semestre de Ingeniería Industrial.



# ACREDITACIÓN

La Facultad de Ingenierías y Arquitectura ofrece a los jóvenes del país, 13 programas de pregrado, de los cuales, seis programas académicos cuentan con Acreditación en Alta Calidad otorgada por el Ministerio de Educación Nacional, entre ellos: Ingeniería de Alimentos, Ingeniería Electrónica, Ingeniería Mecánica, Ingeniería de Sistemas, Ingeniería en Telecomunicaciones e Ingeniería Eléctrica.

Además, se destaca la amplia oferta de especializaciones, maestrías y doctorados, al contar con un total de nueve posgrados.



Su planta profesoral y directivos trabajan cada día avanzando en el cumplimiento de los requisitos para mantener y aumentar la calidad y excelencia educativa.



## LA PSICOLOGÍA DE LA MANO DE LA FACULTAD.

En las inmediaciones de la Facultad de Ingenierías y Arquitectura se socializó el plan de trabajo de prácticas formativas 1, a cargo de las pasantes del programa psicología de la Universidad de Pamplona Karen Parra y Paola Torres, actividad relaciona con la inteligencia emocional de los estudiantes y docentes, de igual forma, hacer uso de herramientas que promuevan habilidades para un mejor desempeño académico, laboral y personal.



En la socialización estuvieron presente el decano de la facultad Luis Enrique Mendoza, el vicedecano Diego Peláez Carrillo y la docente del programa de psicología Sonia Peña.